

360°



NACHTMAHR

NACHTMAHR / NIGHTMARE

Ein spinnenartiger Nachtmahr stört einen Mann im Schlaf und raubt ihm seine Erinnerung. Doch eine Katze nimmt die Jagd auf den hartnäckigen Nachtmahr auf: Durch alptraumhafte 360°-Räume nimmt das neueste Projekt des Berliner Designers Elia Hüneburg die Zuschauer mit auf eine unheimliche und doch humorvolle Reise.

A spider-like nightmare disturbs a man's sleep, robbing him of his memory. But a cat takes up the hunt for the stubborn incubus. This latest project by Berlin designer Elia Hüneburg takes viewers along on a sinister yet humorous journey through nightmarish 360° spaces.

Elia Hüneburg studiert an der FH Potsdam und ist Kommunikations- und Motiondesigner. Er bezeichnet sich auch als „3D-Generalist und Geschichtschreiber“.

Elia Hüneburg, a communications and motion designer, is a student at the vocational college in Potsdam. He also describes himself as a "3D generalist and story writer".

Deutschland 2017, 8 Min., ohne Dialog, FSK 6

R+K+P: Elia Hüneburg

Termine
S. 200/201
FullDome



NO. 217

NO. 217 / NO. 217

Aus der Vogelperspektive gibt dieser überbordend fantasievolle 360°-Animationsfilm den Blick auf einen Mann frei, der sich gestisch mit seinem eigenen Schatten auseinandersetzt – und dabei immer und immer wieder mit seiner dunklen Seite konfrontiert wird.

This exuberant, imaginative 360° animated film provides a bird's-eye view of a man who interacts non-verbally with his own shadow. As he does, he is repeatedly confronted by his dark side.

Julia Wiesner-Schrörs, Lea Weber-Schäfer und Kameramann Phil Schöll haben an der FH Potsdam am Fachbereich Design studiert und wurden für „No. 217“ beim Full-Dome-Festival in Jena mit einem „Performance Award für herausragende Umsetzung“ ausgezeichnet.

Julia Wiesner-Schrörs, Lea Weber-Schäfer and DoP Phil Schöll studied design at the vocational college in Potsdam. "No. 217" won a "Performance Award for Outstanding Realisation" at the FullDome Festival in Jena.

Deutschland 2011, 4 Min., FSK 0

R: Lea Weber-Schäfer, Julia Wiesner-Schrörs K: Lea Weber-Schäfer, Julia Wiesner-Schrörs, Phil Schöll D: Marius Farwig P: Lea Weber-Schäfer, Julia Wiesner-Schrörs, Phil Schöll, FH Potsdam

Termine
S. 200/201
FullDome